

#WEST 20. September 2024

# Aktion Tarifwende

Der DGB und seine Schwestergewerkschaften haben heute die Kampagne „Tarifwende“ in die Öffentlichkeit getragen.



Hier im Duisburger Hauptbahnhof wurden 500 Tüten mit entsprechendem Informationsmaterial verteilt. Auch der EVG OV Duisburg war vor Ort, um zu unterstützen. Fakt ist: Nur die Mitgliedschaft in einer Gewerkschaft bringt Zugang zu tarifvertraglichen Regelungen. Es darf nicht sein, dass der Mindestlohn als letztes Mittel angesehen wird, um Menschen einigermaßen würdig zu bezahlen. Tarifverträge müssen her. Arbeitgeber dürfen sich nicht aus der Verantwortung ziehen!





[Alle Bilder anzeigen »](#)